

募集します！ 寄居町まちづくり 計画策定町民会議委員

町では寄居町まちづくり計画策定町民会議委員を募集します。

寄居町まちづくり計画策定町民会議は、本年度より策定を開始する『第6次寄居町総合振興計画』および『寄居町まち・ひと・しごと創生総合戦略』等の調査・研究および意見・提言を行う機関です。委員は、「町内公共的団体等の職員等、公募による町民」で構成され、そのうちの「公募による町民」枠の7人を募集します。

応募資格／平成27年4月1日現在、町内に在住する満20歳以上の方で、寄居町の他の審議会等の委員を委嘱されていない方。

募集人数／7人

任期／委嘱の日から～平成29年3月31日

募集期間／6月8日(月)～29日(月)郵送の場合は6月29日の消印まで有効です。ファックス・Eメールの場合は、6月29日の送信分まで有効です。

報酬等／町の規定に基づき支給（会議の出席者）

選考結果／応募者全員に文書で通知します。

応募方法／総合政策課および役場総合案内で配布する応募用紙に必要事項を記入のうえ、添付書類とともに総合政策課に提出、または郵送、ファックス・Eメールにより送信してください。なお、応募用紙は町公式ホームページからダウンロードできます。

添付書類／「人口減少、少子高齢社会に対する取組」、または「寄居町のまちづくり」をテーマにした意見・考えをまとめた作文（800字以内とし、手書きの場合は400字詰め原稿用紙2枚以内。パソコンで作成する場合はA4版1枚で印刷できる設定）。

会議等／年5回程度（平日の昼間開催）

※『第6次寄居町総合振興計画』および『寄居町まち・ひと・しごと創生総合戦略』等の審議が主な会議内容となる予定です。

提出先・問い合わせ／総合政策課（〒369-1292 大字寄居1180-1、☎581・2121内線461、FAX 581・1366、Eメールsogoseisaku@town.yorii.saitama.jp）へ。



いざ 出陣！ 春の交通安全運動出陣式



5月11日、アタゴ記念館前で、春の全国交通安全運動（5月11日～20日）に伴う出陣式が行われました。

出陣式には、寄居警察署、交通安全協会等の交通関係団体に加え、寄居城北高校の生徒も含めて約150人が参加し、寄居城北高校の木下鷹斗さんによる交通安全宣言、吹奏楽部による交通安全への祈りを込めたミニコンサートが披露されました。

災害時における家屋被害認定調査に関する 協定を締結！



5月19日、町では埼玉土地家屋調査士会（佐藤忠治会長）と「災害時等における家屋被害認定調査に関する協定書」の締結を行いました。

この協定の締結により、寄居町内における地震、風水害等の災害発生時における家屋被害の認定調査等について、支援を行っていただけることとなり、災害時における対応が一層強化されました。

今後も町では、さまざまな災害発生時の対応策の一つとして、各団体等と災害時の協力協定の拡大を図ってまいります。

吉田莉生さん 世界ジュニアゴルフ日本代表選抜大会準優勝！



5月5日から7日にかけて「PGM世界ジュニアゴルフ選手権日本代表選抜大会決勝大会」が、岐阜県瑞浪市の花の木ゴルフクラブで行われ、吉田莉生さん（埼玉栄高1年・城南中出身）が15～17歳の部女子に出場しました。

結果は見事に準優勝を果たし、7月13日から17日にアメリカサンディエゴで開催される世界選手権への切符を勝ち取りました。

吉田さんは「スタートしてすぐは体が動かず大変でしたが、2日目までは単独トップを守れました。結果はプレーオフで負けてしまい準優勝でしたが、日本代表になれて大変うれしいです。出発までの時間で世界選手権に向けた練習をしていきたいです。目標は世界一になることです」と話してくれました。

開催されました！ 春らんまん！金尾山つつじまつり



4月18日～5月6日に町観光協会金尾支部主催の「金尾山つつじまつり」が開催されました。

金尾山は3ヘクタールの山肌約5千株のつつじが自生し関東有数の「つつじやま」として知られています。今年は暖かい日が続いたため例年よりやや早くつつじが開花し、4月中旬から春の山を鮮やかな朱色に染めました。

町内から家族で訪れた方は「町にこのようなきれいな場所があるとは知らなかった。また来たい」と話していました。

また、4月29日には「全国育樹祭実施記念つつじまつり」が開催され、山頂で祭典や獅子舞が行われました。金尾旧分校跡地では、よさこいや民謡、フォークダンスが披露され、祭りを盛り上げました。

さわやかな風の中 第9回「若葉の会」開催！



5月3日、鉢形城歴史館中庭で裏千家高橋宗房社中（高橋房子代表）による野点と、華の会（奈良欣子代表）による琴と尺八の演奏で第9回「若葉の会」が開催されました。

当日は、寄居地方ユネスコ少年少女合唱団もゲスト出演し、軽やかな歌声でステージに華を添えました。

来場者は、中庭を吹き抜けるさわやかな風の中優雅な一時を過ごし、鉢形城公園に親しんでいました。

寄居城北高校弓道部 埼玉県大会優勝！



4月19日に大宮公園弓道場で行われた関東高等学校弓道大会埼玉県予選で、寄居城北高校弓道部女子チームが、48射中40的中という大会記録を樹立し、見事優勝しました。この結果、同校は6月に埼玉県立武道館で行われる「第59回関東高等学校弓道大会」に埼玉県代表として出場することになりました。また、総勢453人がエントリーした個人の部（女子）でも、牧祐帆さん（3年）が見事優勝しました。

青木英里果さん（3年）は、「今回、優勝できたのは、先生方のご指導、周りの皆さんが支えてくださったお陰です。関東大会ではチーム一人ひとりが全力を尽くし、正々堂々と戦っていきますので、応援お願いします」と話してくれました。